



■ 2014-2015 R I 会長：ゲイリー-C. K. ホアン
 ■ R I 第 2570 地区ガバナー：坂本 元彦
 ■ 会長：加藤 国夫 幹事：滝沢 文夫
 ■ 例会日：木曜日 12：30～13：30
 ■ 例会場：丸広百貨店入間店 6 F パンケットホール
 Tel. 04-2963-1111

■ 会報委員長：石川 嘉彦 ■ 当番：岩崎 茂
 ■ 事務所：〒358-0023
 入間市扇台 3-3-7 ハイッ斎竹 101 号
 Tel. 04-2964-1700 Fax. 04-2965-5788
 Email : iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

第48号 2870回例会 2015年 6月 18日(木)

●●●会長の時間

加藤国夫会長

今日は、今年度の例会も来週最終例会「石川酒造」移動例会がありますが、実質的な例会は今日、この例会が最後となります。皆様方には長い間お付き合い頂きました論語とも、今日最後のお付き合いを頂くとおっしゃることで御座います。実は、この論語も3年前から準備し、その時どきに合わせて、備えてきたつもりでしたが、中々うまいこと行きませんでした。最後となる論語と合わせて、私自身の心のよりどころと申しますか、また人生の羅針盤として、時には、自分自身を叱咤激励する意味で、著名な人達の、名言・格言を大切にしていまいりました。その一つ、二つを合わせて、申し上げ本年度の論語のご紹介を終わりにいたします。ここで一つご報告です、先週の14日(日)わんぱく相撲が入間市市民体育館で有りました。開会式に間に合いませんでしたが出席して参りました。あの広い体育館が多くわんぱく力士で、埋め尽くされる中で試合開始。子供達は真剣な眼差しで一生懸命な立ち合いを見させて頂き、頼もしい熱のこもった大会を見る事が出来ました。

先の、ブラジル・サンパウロで行われた国際ロータリー世界大会が、先週の9日に閉会となりました。くしくも6月18日は日本人初めてブラジル移民の日です。1908年(明治41年)ブラジル第1回移民として158家族781人が、笠戸丸でブラジルのサントス港に到着したのが、6月18日この日だそうです。見方を変えますれば、国際交流の草分けでもありません。今、国際ロータリー2570地区でも国際交流をよく進めて居ります。入間クラブとしても、その機運が出てきましたが、今だ、その種をまくまでには行きませんでした。種を蒔くにしても、その土壌がしっかりして居ませんと、折角まいた種は種のまま目を出すことは有りません。

しかし、これには長い時間と努力のいる作業だと思えます。誰かが種をまき、その種を丹精込めて育てる、そして又、綺麗な花を咲かせる、花が咲いたらからと言ってほうっておいて置いていたのでは実を付

けることは無いでしょう。幾つかの花の中から一つを選んで、みんなで育てて行ったならば、必ず立派な実で成長すると思います。又期待もしています。

●幹事報告

滝沢文夫幹事

- 1.入会候補者のお知らせ
会員選考委員会、職業分類委員会、理事の皆様いろいろありがとうございます。
- 2.ガバナーズマンスリーレターにガバナー候補者公表が出ています。入会以来皆出席とはすごいです。
- 3.加藤年度も残すところ12日です。有終の美を飾り終わりたいものです。
- 4.入間市観光協会、入間市社会福祉協議会に年会費を振込みました。
- 5.19日に4クラブ合同懇親会に会長幹事で出席予定

●委員長報告

職業分類委員会

細淵克則委員長

次年度の親睦活動、プログラム委員会の家庭集会を今晚行ないますので、出席をお願いします。地区財団の補助金が3年連続で決まりました。今月のガバナー月信に県知事表敬訪問の記事が載っています。又、小学校の社会科地区にロータリー財団の派遣生の写真もあり、回覧しますのでご覧になって下さい。

親睦活動委員会

大野賢次委員長

いよいよ来週は加藤年度最終例会です。バスはアミーゴを5時に出発。例会点鐘は6時半ですので直接行かれる方は間に合うように随時、宜しくお願ひします。良いことづくめで一年が締めくくればと思ひます。皆様のご協力宜しくお願ひいたします。

<出席報告>

田中快枝委員長

会員数	出席数	出席率	前々回修正率
39名	24名	64.9%	73.7%

事前欠席連絡 5名

忽滑谷明SAA挨拶



年度当初、リラックスできる親睦ムード溢れる例会にしようという思惑がありまして、点鐘5分前頃まで、例会場のBGMとしてクラシック音楽を流ささせて頂きました。気にならない程度の音楽でしたので、お気付きにならなかった方も多いと存じます。

例会場の設営、会場監督については会長、幹事、各委員長はじめ会員の方々のご協力により、概ね円滑に進行できたのではないかと感謝しております。ただ、食事メニューに関しては、多くの会員の皆さんにご不満を頂きましたことを反省しております。ニコニコボックスに於いては、多くの金額のご協力御礼申し上げます。特に加藤会長には多額のご協力を頂きました。誠にありがとうございました。

滝沢文夫幹事挨拶



一年間幹事を務めさせて頂きました。後日評価が出ると思います。

さて、幹事は会長の女房役と言われますが、今年度はどうだったでしょうか。幹事は会長の補佐ではありません。言うならば秘書役、もっとくだけた言い方

ならばカバン持ちでしょう。しかし、会長の後をただ付いて行くだけでは役にたちません、露払いもしなければなりません。出来たでしょうか。加藤会長は話題が豊富で、会長の時間ではあれも話したい、これも話したいとの思いがあり、早口になりました。話題を絞りましょと、あえて苦言を呈したこともありましたが、会長には申し訳ありませんでした。又、幹事の仕事では事務局なくしてはとても出来るものではありません。各所からの案内、報告、ドキュメントの整理、金銭の管理、等々ご苦労様でした。そして、何より会員の皆様にフォローして頂きました。入間クラブは幹事経験者が多いので、こういう時はこうしなさい、こんな場面はこうした方がよいなど、アドバイスをいただいた事はとても嬉しく思いました。千里の道もなんとかなうようですが、流石に先が見えてきました。皆様のご指導、ご協力に感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。

◆回覧、配布物

- ① ガバナー月信 6月号
- ② 入間市社会福祉協議会 社協だより No. 165
- ③ 第21回わんぱく相撲入間大会のご報告と御礼
- ④ 6/25 加藤国夫年度最終例乗車場所確認と案内
- ⑤ 加藤会長「論語」解説書
- ⑥ 他クラブ週報
- ⑦ 入間RC週報 47号

加藤国夫会長挨拶



昨年の7月第一回の例会終了後、まず感じたことは1年間この会長職と言う大役が勤まるのかどうかと大変な緊張と不安の中での船出でありました。私は元来話したで一年間の会長の時間の話がまともに出来るのか心配で「不登校」ならぬ不当例会になるのではないかと感じるような日を送って居りましたが、何人かの方から「話は習うより、慣れろ」ですよと大変力強い励ましのお言葉を頂きましたが、最後まで慣れる事無く終わりそうです。滝沢幹事はじめ理事の方々また、多くの会員の皆様方の友情に支えられながら、なんとか、1年間の航海も終盤になり、対岸まで無事たどり着くことが出来ました。

今年度R I会長テーマが「ロータリーに輝き」をでした。どのような輝きを見たらしたでしょうか。それぞれの委員会の皆様にご協力頂き、今年度目標、テーマに対してのお力沿いを頂き、それぞれに成果をあげて頂きました事、改めて感謝申し上げます。

社会奉仕活動に「地域青少年健全育成会事業」、「入間川河川敷」大クリーン作戦の後援事業として入間クラブから「アルミ製リヤカー」の提供とともに、多くの会員の皆様のご参加を頂き、7月の大変な猛暑の中での、ご協力頂き有難うございました。お陰さまでロータリークラブのイメージアップに繋がる大きな事業となりました。もう一つの事業とし「入間市教育研究所」発達障害児支援事業の一環で教材支援この事業にも一定の評価頂きました。又、入間RC創立55周年記念事業も盛大に行われました。これからの100周年に向けての節目の事業となりました。更には、「会員増強委員会」晝間委員長はじめ委員の皆様には只今お骨折り頂いて増強進行中です。ただ一つだけ心残りなのが10月に予定していた「飛騨高山祭」が御嶽山噴火に伴い中止となってしまった事は大変残念に思っております。

<ニコニコBOX>

忽滑谷明SAA

加藤国夫君～会長として1年間協力ありがとうございました 最後までご支援いただきました。滝沢文夫君～幹事も残すところ、後12日です。1年間ありがとうございました。粕谷康彦君～加藤会長、滝沢幹事、忽滑谷SAA ご苦労様でした 今後もクラブのために働いて下さい。石川嘉彦君～加藤会長1年間ありがとうございました。石川嘉彦君～斎藤福太郎会員例会復帰嬉しいです。岩崎茂君～大野さん先週は当番を代わって頂きありがとうございました。細淵克則君～会長、幹事、SAA の皆様1年間お疲れ様でした。忽滑谷明君～1年間ありがとうございました。田中快枝君～出席委員長としてお世話になりました。馬路宏樹君～申し訳有りませんが早退いたします。

本日¥14,000 累計¥927,500

会報・雑誌委員会(石川・森田・荒井・関谷)